

18.06.2014 - 14:00 Uhr

## Forum Managed Care : prix d'encouragement 2014 pour le projet FamilyStart

Zurich (ots) -

Le Forum Managed Care (fmc) attribue son prix d'encouragement 2014 d'une valeur de 10 000 francs au projet FamilyStart des deux Bâle, un modèle de prise en charge coordonnée des familles après une naissance. En raison de l'introduction des forfaits par cas dans les hôpitaux, les mères et leurs enfants quittent généralement les hôpitaux trois jours seulement après la naissance. Or, des études américaines montrent qu'une sortie précoce sans suivi à domicile augmentent nettement le nombre de complications.

C'est la raison pour laquelle des professionnels de santé ont développé le projet FamilyStart, qui définit les transferts de l'hôpital vers les lieux de suivi, encourage la coordination interpro-fessionnelle et assure un accès aux soins médicaux à toutes les familles. « Grâce à Fa-milyStart, les nouveau-nés et les familles qui manquaient justement de connaissances ou d'énergie pour organiser eux-mêmes l'intervention d'une sage-femme bénéficient désormais d'un suivi professionnel », déclare Elisabeth Kurth, initiatrice et directrice du projet.

Le modèle a été réalisé grâce à des contrats de prestations entre les maternités des hôpitaux universitaires et de l'hôpital Bethesda de Bâle ainsi que le nouveau réseau de sages-femmes de FamilyStart. Ce dernier garantit le suivi à domicile et l'accès à une Helpline. Durant sa première année d'activité, le projet a enregistré 1105 demandes ; 87 pour cent des patients recherchant une sage-femme et 13 pour cent demandant conseil par téléphone. Vu le succès du projet, une seconde offre FamilyStart est en train d'être mise en place dans la région de Zurich.

La remise du prix a eu lieu dans le cadre du Symposium du fmc 2014 à Zurich. Environ 300 professionnels de Suisse et de l'étranger se sont réunis sous le thème « Intégrer plus efficacement - Les professions de la santé comme facteur de réussite » pour examiner de nouvelles répartitions des tâches et des compétences entre les professionnels de la santé et des autres domaines. Peter Berchtold, président du fmc, est convaincu que cela permettrait de compenser les éventuels manques de capacités disponibles chez les médecins sans aucune diminution de la qualité des soins : « De tels projets nous font avancer plus vite que les longs débats sur la délégation ou la substitution de prestations médicales ». Beat Sottas, membre du comité directeur de la Fondation Careum, s'est exprimé de manière similaire : « Former deux fois plus de médecins n'améliore pas l'efficacité et la qualité des soins si ceux-ci ne sont pas préparés à la charge de travail à venir - une répartition du travail est un facteur décisif de réussite. »

Le Forum Managed Care (fmc) est une plateforme suisse indépendante largement étayée qui encourage l'échange de connaissances et d'expériences sur l'intégration horizontale et verticale des soins de santé. Le fmc contribue ainsi à améliorer la qualité et l'efficacité de la prise en charge des patients ainsi qu'à augmenter leur sécurité et leur capacité d'action. Vous trouverez de plus amples informations sur le nouveau site du fmc : [www.fmc.ch](http://www.fmc.ch)

Contact:

Peter Berchtold, président du fmc, 079 287 27 16  
Elisabeth Kurth, directrice du projet FamilyStart pour les deux Bâle,  
079 206 44 52

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100012654/100757791> abgerufen werden.